
  

 

 

 

 

 

 

 

 

３月例会は 17日、大沼交流セン

ターで開催。出席者 15人。 

 諸連絡に続き作品合評に移り

ました。 

 

２月に咲く桜  かわづざくら 

小林  茂  

Blue-ray/５分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 二月の初旬

から神奈川県三浦市で、桜まつ

りが行われています。京葉線、

三浦海岸線から線路に沿って２

kmに約 1,000本の河津桜が咲き

競います。満開時は車窓から見

るのも圧巻です。 

≪ご意見異見≫ 

＊アップの様子、良かったです

ね。ロングとの組合わせがす

ばらしい。 

＊桜の撮り方を勉強したくなり

ました。鳥のアップの映像が

すばらしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊楽しいＢＧＭと共に河津桜が

きれいでした。 

＊逆光のアップがきれい。小鳥

の姿がかわいらしい。移動撮

影もありで楽しめました。 

＊ピンク色の桜がきれい。 

＊いよいよ桜の季節、小鳥も喜

んでいます。春よ来いですね。 

＊河津桜が咲くと春が来たと感

じます。 

 

百 段 ひ な ま つ り  

小室 政衛  

Blue-ray/３分 50秒 

≪作者コメント≫ 桃の節句の

３月３日、大子町の十二所神社

「百段階段」参道に、約千体の 

ひな人形が飾られました。 

≪ご意見異見≫ 

＊見学者の様子がほしかったで

すね。(子供とか) 

＊はなやかな雰囲気が伝わって 

きました。 

＊長い待ち行列で大変でしたね。

ちょっとＢＧＭがふさわしく

なかったのでは。 

＊ＢＧＭがちょっと…。見てい

る人の様子もあると良かった。 

 

 

 

 

 

 

＊階段の上り下りお疲れさまで

した。ＢＧＭは日本的な音楽

が良かったと思います。 

＊ひなまつりの様子が良くわか

りました。最近は撮影が三脚

はダメ、人を写すのはダメと

制限が多く作品を作るのがむ

ずかしい！ 

＊ＢＧＭがにぎやかすぎると感

じました。 

 

ひたち海浜公園 

梅と早咲きスイセン 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 花の少ない

季節で毎年のように、この場所

に来ています。梅の花はもう終

わりかけていましたが、早咲き

スイセンが丘一杯に咲いていて

見事でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊花と子供、生きてますね。 

＊美しい草花の映像がすばらし

い。 
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＊短いけど、たっぷり満喫でき

るすばらしい映像でした。 

＊空の青と花が綺麗。 

＊花の撮り方が上手でした。 

 

スカイランタンフェスティバル 

豊田 正夫  

Blue-ray/６分 54秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年好評だ

った「ランタンフェスティバル」

が今年も開催され、２月９～12

日の４日間行われました。市民

の願いが込められた無数のラン

タンが日立の夜空に浮かび、幻

想的な世界が繰り広げられまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊これが映画ですね。ＢＧＭの

使い方がすばらしいですね。 

＊夜空に舞うランタンが美しい。

身に沁みるシーンでした。 

＊どうやって上げるかと思った

らヒモ付きだったのですね。

きれいでした。 

＊幻想的なあ映像でした。 

＊あのランタンはどうして飛ぶ

の？中にヘリウムガスでも入

っているのかな？ 

＊夜遅くまでの撮影ご苦労様で

した。 

 

日立駅に四季島が来た 

豊田 正夫  

Blue-ray/５分 29秒 

≪作者コメント≫ TRAIN SUITE 

四季島が３月２日、日立駅にや

ってきました。たった 34人の乗 

 

 

 

 

 

 

客をおもてなしするための豪華

列車を見るためにたくさんの人

が見物に訪れました。その時の

様子をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊珍しい映像を見させて頂きま

した。 

＊実物を見たかったです。 

＊珍しい列車でした。 

＊きれいな列車でしたね。 

 

早春の諏訪梅林 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月７日、

久しぶりの晴天となりましたの

で諏訪梅林に出向き、その様子

を撮影してきました。梅も咲き

揃い、春到来を思わせる風景で

した。その様子を報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の撮影には苦労しますね。

アップ良いのがありました。 

＊まだ少し早かったですね。 

＊春のムードいっぱいでした。

梅の花ばかりでない春のカッ

トがあると良かったですね。 

＊春らしい映像ですが梅の花が

多くあったらよいと思いまし

た。 

＊花のアップがきれいでした。 

 バックが青空ならもっと良か

った。 

 

天空の旅人 三寒四温 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 55秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 一年で一番

凍てつく日、男のロマンを求め

て、モーパラ特訓時代の懐かし

い映像を編集しました。2017年 

≪ご意見異見≫ 

＊上がるまでの大変さがわかり

ました。 

＊無事に揚がることで安心しま

した。 

＊離陸着陸がむずかしそうです

ね。装備はどれくらいかかる

の？命がけのフライト、良い

趣味あり良いですね。 

 

ひ 孫 登 場 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 孫娘がママ

になり、当家に顔見世に来まし

た。ファミリー的な作品ですが

ご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊今後成長が楽しみですね。ジ

ーチャンがんばれ。 

＊幸せな家庭を感じる映像でし 
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た。 

＊カメラをじっと見ているひ孫

さん。将来はカメラマン後継

ぎですね。 

＊これがアマチュアビデオの原

点ですね。ひおじいちゃんの

生の声が聞きたかった。 

＊すばらしい作品でした佐藤家

の宝ですね。 

＊すばらしい映像です。幸せが

にじみ出ていて見ている私ま

で幸せをいただきました。声

の職人？のナレーションがち

ょっと残念。 

＊｢ひじい｣の顔が見たかった。 

 

街の小さなコンサート 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/６分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 街の中の病

院でコンサートがあるので聞き

に行って来ました。曲名は不明

でしたが、きれいな音色に満足

しました。(時間は 50分位)聞き

に来た人も 15人ぐらいでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊先生一家の楽しみですね。す

ばらしい。 

＊なごやかな雰囲気が伝わって

きました。 

＊良い雰囲気の音楽会ですね。

(このお医者にかかったこと

があります) 

＊こんな集まりがあちこちで開

かれるといいですね。 

＊よく聞く音楽ですが、題名の

わかったのはカントリーロー 

ドだけでした。すばらしい音

楽会でした。 

＊小さなコンサートの雰囲気 

がよく出ていました。 

 

ＮＨＫビデオレター 

「ひたち凧あげ大会」 

井村 泰也  

ＤＶＤ/３分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 第 34 回日

立市民凧揚げ大会がＮＨＫ水戸

放送局で放映あり、テレビ録画

した。ビデオ投稿にあたり、主

催者の承諾を得る為「ビデオ映

像の肖像権対応適否チェックシ

ート」を作成、提出し承諾を口

頭で得てＮＨＫに投稿した。肖

像権チェックシートは皆さんに

参考になるかな？ 

≪ご意見異見≫ 

＊映画作りも大変な時代ですね。 

＊大変でしたね、むづかしい世

の中になってきました。 

＊ちょっとよくわかりませんで

した。素人が何でここまでし

なくてはならないのでしょう

か？ 

 

日立鉱山の歴史 

田﨑  博  

ＤＶＤ/３分 43秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 高齢者運転

事故を意識しているので遠距離

への撮影は行きづらくなった。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションの時、ＢＧＭは

不要でないか。 

＊日立鉱山のこと勉強になりま

した。 

＊ちょっとあっけない最後でし

た。 

＊内容が整理しきれていないの

で、何を伝えたいのかわから

ない。歴史なら時系列にちゃ

んと整理しないと。 

＊良く調査しましたね。 

 

ダンスタイム 

細川 正男  

Blue-ray/９分 38秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年５月、

多賀市民プラザのダンスパーテ

ィで、ダンスタイム約２時間を

10分にまとめました。私も小さ

く写っている映像があるので探

してください。静止画や動画で

白色の矢印で示しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ダンスの見せ場はどこですか、

ほしいですね。 

＊据えっぱなしカメラの限界で

すね。矢印で自分の存在を示

したのは良かった。 

＊細川さんの軽やかなステップ、

見直しました。踊っている人

が解ると見るのも楽しい。ワ

ルツすばらしい。 

＊いつも楽しい踊りでした。 
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高萩･穂積家住宅 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/５分 05秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 高萩市の穂 

積家住宅を撮影しました。家や 

庭をまわり、コーヒーやケーキ

を食べ、有意義な一日でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊勉強になりました。ナレーシ

ョンが良かった。 

＊ナレーションと絵が合ってい 

ます。 

＊日本家屋の特徴を良くとらえ 

 

 

 

 

 た撮影で解りやすかった。ナ

レーションも自然体で良かっ

た。最後の自撮りはよかった

のかな？ 

＊ナレーションが聞きやすくて

よかった。 

＊ナレーションが良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 11ch. 

毎週月曜更新、1週間同じ内容を放送。 

3/18～ 天空の旅人 夕陽を浴びて   (佐藤勝男) 

3/25～ 早春の諏訪梅林      (原田英一郎) 

    大子の階段ひなまつり    (小室政衛) 

4/1 ～ 街の小さなコンサート    (鈴木 隆) 

    ひたち海浜公園 梅と早咲きスイセン 

(美濃島和男) 

4/8 ～ 常陸の国グルメフェス    (豊田正夫) 

※変更になる場合もあります。 

※投稿ビデオの最新情報はウェブサイト 

でご確認ください。 ＱＲコード→ 

 ＪＷＡＹでは４月には番組改編がなかったようで、

当番組の放送時間拡大は実現しなかったようです。 

次の機会に期待しましょう。また、このところ放送

用作品が不足気味です、ご協力ください。 

４月からビデオレターは 

｢動画便り いばらき！とっておき！｣に  
 

 

 

 

 

 

 

 ４月から｢ビデオレター｣は、もっと気軽に投稿で

きるようにと「動画だより いばらき！とってお

き！」にタイトルが変わりました。放送時間は今ま

で通り、毎週火曜、18:10からの｢いば 6｣の中です。 

3/12 小さなコンサート       (鈴木 隆) 

   ランタンフェスティバル    (豊田正夫) 

3/19 日立紅寒桜          (小室政衛)  

4/9  瀬上川沿いのの河津桜     (小室政衛)  

 投稿方法は今までと変わりません。 

   印のついている作品は、YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか、右のＱRコードからアクセスしてください。 

      http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

4月例会は21日開催です 
 気温が下がったり上がったりで、桜も開花を迷っていたようで、さくらまつりにはまだ３分咲き。

この会報が届く頃はもう散っているでしょうか。４月例会は下記のとおり開催します。 

 🌸 ４月 21日（日) 午後１時から 

 🌸 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（今後の予定、撮影会など） 

   ② 会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。2作以上出す方はご注意ください。） 

   ③ その他情報交換など    ※今月は会場の都合で終了は 2:50頃までとなります。 

＜今月の例会当番＞ ４班：美濃島、田﨑、矢部、橋本、村松の皆さんご協力ください。 

勉強会はありません 

～ 4 ～ 


